
第４回審議会での意見に対する対応について

いただいた意見 該当資料 対応方針

総合スポーツセンターは４ｍ掘り込む計画としているので、資料９のＡ～Ｃ案では西
側の並木通りからのアプローチを意識しているが、東側に駐車場が整備されることや
宗像ユリックスからのアクセスを考えるとエントランスの位置を西側だけにこだわって
はいけないと考える。むしろ、東西に両正面を配して、人が自由に歩ける遊歩道のよ
うな、建物を貫通する動線を設けるという考え方もある。

資料３－３
基本設計・実施設計で検討するため、「Ⅷ．審議会からの提言」
で記載する。

バスについては、駐車場に停車して選手が歩いて入館する場合もあれば、会場の
入り口までバスを寄り付けて選手を下ろしてから駐車場にバスが行く場合もある。そ
のあたりを柔軟に対応できるように、エントランスホールの位置・規模を検討していた
だきたい。

資料３－２
基本設計・実施設計で検討するため、「Ⅷ．審議会からの提言」
で記載する。

資料６の中で、メインアリーナ、サブアリーナ等については室の広さについて○ｍ×
○ｍという形で記載があるが、会議室も同様に入れたほうがよい。共用部分につい
てはトイレをはじめ、障害を持った方に対するアプローチを文言として入れてはどう
か。例えば、点字付きの手すり、非常時用のランプの設置など。

資料３－１

競技付属部門の会議室・研修室について、「大会議室（20ｍ×
10ｍ）」、「小会議室（10ｍ×5ｍ×3室）」へと記載を変更した。
また、障がいを持った方への配慮については、「施設計画」の「6．
その他計画」で記載する。

器具庫からメインアリーナ、サブアリーナへの器具の搬入のしやすさ、外部からの大
きな機材の搬入のしやすさも想定して計画に盛り込んでいただきたい。

資料３－３
基本設計・実施設計で検討するため、「Ⅷ．審議会からの提言」
で記載する。

この施設でスポーツ情報を発信することも検討してはどうか。 なし
基本構想部分の「４．施設整備方針」中の、「支える」スポーツの
拠点づくりに「様々なスポーツ関連情報の収集・発信」と記載済み
である。

観客席からアリーナに直接降りられる階段の検討が必要ではないか。 資料３－３
基本設計・実施設計で検討するため、「Ⅷ．審議会からの提言」
で記載する。

資料２ 


